

La chapelle du roi

Le roi Henri III avait besoin d'une chapelle pour pratiquer sa foi lors de ses séjours à York. De nombreux châteaux médiévaux disposaient de chapelles privées, souvent attenantes aux chambres à coucher.

Peu de rois se rendaient au château d'York et la chapelle était utilisée à d'autres fins. Au milieu du XIVe siècle, elle servait à entreposer les objets de valeur et était alors appelée le Trésor.

Au fil du temps, la chapelle a changé d'aspect. Au Moyen Âge, des affaissements ont entraîné une inclinaison de la maçonnerie. En 1643, lors de l'occupation de la tour de Clifford par des soldats, deux des murs de la chapelle furent reconstruits en briques, avec un escalier en colimaçon dans un coin.

Cette pièce fut sérieusement endommagée par l'incendie de 1684, qui fit rougir une partie de la maçonnerie et détruisit certaines parties de la tour.